

Power für die Zukunft auf sieben Seiten

Ulrich Etiketten und Verpackungen in Höbersdorf hat im März die größte Flexo-Etikettendruckmaschine des Landes in Betrieb genommen. Das seit über 150 Jahren tätige Familienunternehmen hat in eine hochmoderne MPS EF 530 mit 13 Druckwerken investiert, mit der neben Etiketten auch bis zu 7-seitige Multilayer - Etiketten produziert werden können.

Die neue Anlage ermöglicht die Herstellung hochpräziser, mehrlagiger Etiketten für komplexe Anwendungen. Geschäftsführer Dr. Rainer Ulrich: „Mehrschichtige Etiketten sind die intelligente Lösung für die moderne Produktkennzeichnung. Wir können Lösungen aus Papier und Kunststoff anbieten. Die Etiketten mit PP-Folie wurden speziell für Verpackungen und Behälter aus Kunststoff entwickelt. Die 3-seitigen Twin Labels sowie die 5-seitigen Triple Labels und unsere siebenseitigen Peel-and-Reseal-Labels erfüllen alle Anforderungen an das Verpackungsrecycling. Für unser Team war der Aufbau dieser Hightech-Anlage eine spannende Herausforderung, die wir mit Begeisterung angegangen sind. Diese Investition bringt uns technologisch einen großen Schritt nach vorne. Der Aufbau der größten Flexo-Etikettendruckmaschine des Landes ist abgeschlossen – ein bedeutender Meilenstein für uns! Die Hochleistungsanlage läuft bereits erfolgreich im Produktionsbetrieb. Mit 13 Druckwerken eröffnet die neue Maschine ein erweitertes Spektrum an Gestaltungsmöglichkeiten für komplexe und hochpräzise, mehrlagige Etiketten.“

Neue Wachstumschancen

Mit dieser strategischen Investition verbessert Ulrich nicht nur die Qualität seiner Produkte, sondern eröffnet auch neue Wachstumschancen auf internationalen Märkten. Das Unternehmen, das bereits in der 5. Generation Etiketten druckt, unterstreicht damit sein Engagement für technologische Innovation und nachhaltiges Wachstum in der Etikettendruckindustrie. Ulrich Etiketten überzeugt mit seiner Expertise im Etikettendruck sowie in flexiblen und nachhaltigen Verpackungen, Booklets und Thermotransferdruckern. Mit einem hochmodernen Maschinenpark und umfangreichen Veredelungsmöglichkeiten bietet das Unternehmen



seinen Kunden zukunftsorientierte Lösungen und grenzenlose Gestaltungsmöglichkeiten.

Mehrschichtige Etiketten

Mehrschichtige Etiketten bieten viel Platz auf wenig Fläche. Sie er-

möglichen die Darstellung umfangreicher Informationen, mehrsprachiger Inhalte oder gesetzlich vorgeschriebener Hinweise – ohne das Verpackungsdesign zu überladen. Auch für Marketingzwecke sind sie ideal: So lassen sich z. B. QR-Codes,

Sammelaktionen oder auch Gewinnspiele schnell und unkompliziert integrieren. Dank innovativer Klebstofftechnologie und präziser Verarbeitung bleiben sie auch unter anspruchsvollen Bedingungen zuverlässig haften – von der Produktion bis zur Anwendung beim Endverbraucher. Multilayer-Etiketten sind besonders in Branchen mit hohem Informationsbedarf gefragt – etwa in der Pharma-, Lebensmittel-, Kosmetik- oder Chemieindustrie. Sie vereinen Funktionalität, Effizienz und Nachhaltigkeit in einem Produkt – und schaffen dabei gleichzeitig Raum für kreative Kommunikation, mehrsprachige Varianten und interaktive Inhalte. Durch die Möglichkeit, auf dem zusätzlichen Platz mehrere Sprachen unterzubringen, sind bei Produkten, die in verschiedenen Ländern verkauft werden, keine unterschiedlichen Etikettenlösungen notwendig – was auch das Handling für die Kunden deutlich erleichtert. „Unser Ziel: Innovative Etikettenlösungen, die begeistern – durch technische Präzision und zukunftsweisende Funktionalität“, erklärt Dr. Rainer Ulrich, Geschäftsführer von Ulrich Etiketten und Verpackungen.

Mehr unter: www.ulrich.at

